



Pièces	7 Pièces
Référence	9806
Prix	2 250 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

Pour les amoureux de villages pittoresques, cette maison à pied du village de Biot vous ravira par son élégance, son calme et son intimité. En parfait état, elle offre de beaux volumes avec son séjour, 3 chambres et 1 bureau qui peut faire office de 4e chambre. Un studio indépendant tout équipé pour l'accueil des invités. Jardin paysagé avec une belle piscine et un grand garage sur un terrain facile à entretenir de 1670m². Commerces et restaurants à pied, écoles, bus, golf, gare. Plages à 5 minutes et aéroport de Nice à 20 minutes. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

For lovers of picturesque villages, this house within walking distance of the village of Biot will delight you with its elegance, calm and intimacy. In perfect condition, it offers beautiful volumes of which of a living room, 3 bedrooms and an office which can serve as a 4th bedroom. There is also a fully equipped independent studio to accommodate guests. Set on a 1670m² of landscaped garden with a beautiful swimming pool and a large garage. Shops and restaurants are within walking distance, as well as schools, buses, golf court and the train station. Beaches are a 5 minutes drive away and the ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

